
 

Jahresbericht des Präsidenten 2017 

Das Jahr 2017 plante der Vorstand der MEBAL, als Jahr des Aufbruches. Projekte, welche im 

Jahr 2016 besprochen und geplant wurden, galt es anzugehen. 

Zuoberst auf der Pendenzenliste stand die Zusammenarbeit mit der Metalltec Suisse. 

 

Im April hatte sich der Vorstand, der MEBAL, mit Thomas Zimmermann und Siegfried Dauner 

getroffen, damit eine Strategie für die Zusammenarbeit ausgearbeitet werden könnte. 

Die Gespräche waren sehr konstruktiv. Die Absicht die Zusammenarbeit zu intensivieren, war 

von beiden Seiten vorhanden und spürbar. Es wurde die Absicht geäussert, einige 

Weiterbildungsveranstaltungen in Zukunft zusammen zu planen und anzubieten.  

 

Der Vorstand der MEBAL möchte die Strategie der Weiterbildung in zwei Richtungen 

vorantreiben. Auf der einen Seite werden eigene unabhängige Weiterbildungen angeboten, 

welche nur auf die Bedürfnisse der MEBAL Mitglieder ausgerichtet sind. Auf der anderen Seite 

wird es Weiterbildungsangebote geben, welche mit dem Verband zusammen organisiert 

werden und zum Teil auch die Bedürfnisse von ÜK- Leitern entsprechen sollen. 

 

Für die Herbstweiterbildung 2018, arbeitet Michael Meuwly im Moment daran, ein Konzept 

zusammen mit der Metalltec Suisse auszuarbeiten. Nähere Informationen werden an der GV 

2018 im Tessin bekannt gegeben. 

 

Save the Date: MEBAL Weiterbildung 2018, Montag/Dienstag 08./09.10.2018 

 

Mich als Präsidenten freut es, dass wir für die Generalversammlung 2018 die AM Suisse 

Ticino, in Gordola, als Gastgeber gewinnen konnten. Ich freue mich auf zwei spannende Tage 

im Tessin. 

 

Danken möchte ich noch einmal dem Team von Thomas Kathriner, welche es der MEBAL 

ermöglicht hat, die Generalversammlung 2017, in der Stiftung Albisbrunn zu organisieren. 

Wir haben einen sehr spannenden Einblick in die Räumlichkeiten und in die Organisation der 

Stiftung erhalten. Herzlichen Dank noch einmal für die Gastfreundschaft!  

 

Einige Impressionen der Generalversammlung 2017 in der Stigtung Albisbrunn. 

  

  
   

 



 

 

     

 

    
 

 

Herzlich möchte ich mich im Namen des Vorstandes bei Heinz Peter, Obmann der 

Lehrmittelkommission, Mike Deutschle für die Betreuung der Homepage und Mark Zimmerli 

für die Lieferung der Bilder von unseren Anlässen, bedanken.  

Danken möchte ich auch allen Mitgliedern der QV-Gruppe und allen anderen Mitgliedern, 

welche sich auch im Jahr 2017 für die MEBAL engagiert haben. Herzlichen Dank!  

 

 

Im Namen der MEBAL, etwas Gutes wird gepflegt.  

 

Der Präsident  

 

 
Kasteler Patrick                                                                                                     Februar 2018 

 


